

Bio Erdäpfel aus Rotholz bei Spar

HEIMISCHE LEBENSMITTEL wie Erdäpfel stärken unsere regionale Wirtschaft

Spar Wörgl erklärte das Jahr 2003 zum „Tirol-Jahr“. So wird bereits das ganze Jahr über das Sortiment an Tiroler Produkten kontinuierlich erweitert. Die gesamte Ernte an Bio-Erdäpfeln der Landeslehranstalt aus Rotholz, über 20.000 Kilogramm, finden sich ab Oktober in den Tiroler SPAR-Regalen.

Der Betrieb in Rotholz ist seit acht Jahren Biobetrieb und Mitglied des Verbandes „Bio Ernte Austria“. Auf 65 Hektar werden unterschiedliche Kulturen angebaut. Auf dem Hof werden Kühe, Schweine und Schafe gehalten. Pflanzenbau und Tierhaltung nach den strengen Bio-Richtlinien sind hier selbstverständlich. Die Schüler/Innen erhalten alle theoretischen und praktischen Grundlagen für ihren Beruf als Bäuerin oder



DIE ZUKÜNFTIGEN JUNGBAUERN – in Rotholz in Ausbildung v.l.: Josef Gahr aus Fritzens, Christoph Deutsch aus Ellbögen, Georg Gollner und Johannes Heim aus Terfens.

Foto: Landwirtschaftliche Lehranstalt Rotholz

Bauer. Der oberste Grundsatz ist eine nachhaltige und umweltschonende Bewirtschaftung. So werden zum Beispiel alle Traktoren in Rotholz ausschließlich mit Rapsöl betrieben. „Die partnerschaftliche Beziehung mit Spar ermöglicht

Rotholz, dass auch der Absatz der Bio Erdäpfel bestens funktioniert. Durch die Listung bei Spar haben viele Tirolerinnen und Tiroler einfachen Zugang zu den hervorragenden Bio Erdäpfeln aus Tirol“, so DI Johannes Haas.